

# ジャンプ

富田小学校 4年生学年通信  
2024年度

6月号

鮮やかな青色や赤色のあじさいの花が咲く6月になりました。  
子どもたちは元気に学校生活を送っています。

5月は良い天気も多かったですが、6月は梅雨の真っ只中で、  
雨の日が多くなります。外で遊べない日は読書をするよい機会でも  
あります。じめじめしたこの時期を有意義に生活することが大切  
です。子どもたちの健康面とともに学習面にも気を配り、夏に  
向かってジャンプできるように頑張っていきたいと思います。

また、雨天時は登下校の安全確保に不安な時期でもあります。学校でも安全指導を  
しておりますが、登下校で道路を通るときは、十分に注意して事故に遭わないようご  
家庭でも事故防止にご配慮くださいますようお願いいたします。

## 6月の行事予定

日	曜日	内 容
3	月	児童朝会
5	水	集金日（4～6年）、内科検診
6	木	市・校内体操発表会
17	月	舎外清掃、プール開き（予定）
19	水	参観日、引き渡し訓練
20	木	学校安全の日、クラブ活動
21	金	資源回収（5年）
24	月	とみだっこタイム（縦割り班活動） スマホ・ネット安全教室
27	木	集団下校訓練（5校時終了後）

## 7月の行事予定

1日（月）児童朝会	15日（月）海の日
3日（水）集金日（4～6年）	16日（火）とみだっこタイム
8日（月）舎外清掃、個人懇談（短縮4校時）	19日（金）終業式
9日（火）個人懇談（短縮4校時）	学校安全の日
10日（水）個人懇談（短縮4校時）	資源回収4年
11日（木）クラブ活動	22日（月）夏季休業日開始

## ○水泳学習が始まります！

待ちに待った水泳の学習が始まります。睡眠と朝食をしっかりとって、朝の健康観察をお願いいたします。持ち物にはすべて記名をしてください。また、眼科や耳鼻科の治療が必要であれば早めに受診しておいてください。

また、本年度も『水泳授業出席カード』の提出をお願いします。出席・欠席に関わらず、必ず保護者の方にご記入いただき、毎時間ご提出ください。水泳授業出席カードを忘れたり、未記入があったりした場合は水泳の授業に参加することはできません。プールの準備物は次のものです。

- |                                    |                                  |                               |
|------------------------------------|----------------------------------|-------------------------------|
| <input type="checkbox"/> プールバッグ    | <input type="checkbox"/> 水着      | <input type="checkbox"/> 水泳帽子 |
| <input type="checkbox"/> バスタオル     | <input type="checkbox"/> ビーチサンダル | <input type="checkbox"/> ゴーグル |
| <input type="checkbox"/> 水泳授業出席カード | <b>※全てに記名をお願いします</b>             |                               |

## ○家庭学習について

子どもたちの学力を向上させるためには、家庭での学習習慣が大変重要となります。そこで本年度は、4年生全体に自主学習にも励むよう声をかけています。自主学習は、以下のように取り組むように伝えています。

- おうちの人に言われる前に・・・(自分から進んで！！)
- 時間を決めて・・・(学年×10分をめやすに！！)
- テーマを決めて・・・(バッチリメニューとワクワクメニュー)

※バッチリメニューとは学校で学習したことです。

(わり算の筆算・漢字・都道府県等)

ワクワクメニューとは興味のあることや気になることです。

(宇宙・国旗・全国の特産品等)

バッチリメニューとワクワクメニューをバランスよく取り組むよう伝えています。

上記の取り組みの他、毎週配布されている児童用徳島新聞の活用もおすすめています。配布された新聞の中から好きな記事を見つけ、自主ノートに貼り、分かったことや感想をかいたり、鳴潮(コラム)を視写したり…活用の仕方は様々です。新聞を自主学習に活用することにより、子ども達が苦手な初見の文を読む力や、必要な情報を読み取る力、内容を短い文で要約する力などをつけることができます。

これらの取り組みは自分から進んでするように伝えていますが、まだまだおうちの方の声かけも必要です。ご家庭でも励ましの声かけをよろしくお願いします。